

WONGCILIK

Beri Kenyamanan, Babinsa Wonosari Hadiri Pengajian Harlah PAC IPNU IPPNU Wonosari Ke-V

Agung widodo - KLATEN.WONGCILIK.CO.ID

Nov 18, 2024 - 10:22



Beri Kenyamanan, Babinsa Wonosari Hadiri Pengajian Harlah PAC IPNU IPPNU Wonosari Ke-V

Klaten – Serda Widopo, Babinsa Desa Sekaran dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama Aipda Bagus, Bhabinkamtibmas Desa Sekaran Polsek Wonosari menghadiri kegiatan Pengajian dalam rangka Hari Lahir (Harlah) PAC IPNU IPPNU Wonosari ke-V. Acara yang digelar pada hari Minggu (17/11) ini

berlangsung di Joglo Pandawa, Desa Sekaran Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten.

Kegiatan pengajian tersebut menghadirkan penceramah/Mauidhoh Hasanah, Ust. Mulyono, ST, yang memberikan tausiah dengan tema yang penuh hikmah, serta mengajak seluruh hadirin untuk meningkatkan semangat ukhuwah islamiyah dalam kehidupan sehari-hari.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Wonosari yang diwakili oleh Kasi Trantib Candra M.A, Kepala Desa Sekaran Hery Tri Marjono ST beserta perangkat desa, Ketua MWC NU Kecamatan Wonosari Ulinnuha, Ketua IPNU Cabang Wonosari Yulianto, Ketua IPPNU Cabang Wonosari Himmatul Ulya, serta Ketua RW/RT se-Desa Sekaran. Selain itu, sejumlah tokoh masyarakat (Tomas), tokoh agama (Toga), dan tokoh adat (Toda) Desa Sekaran juga hadir dalam acara tersebut.

Pada acara pengajian ini juga menjadi ajang silaturahmi antara warga, para pengurus organisasi, dan tokoh masyarakat untuk terus mempererat kebersamaan serta saling mendukung dalam membangun desa dan kecamatan. Serda Widopo dan Aipda Bagus sebagai perwakilan dari aparat keamanan setempat juga mengingatkan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan selama acara berlangsung, serta mendukung berbagai kegiatan positif di lingkungan sekitar.

“Sebagai aparat keamanan, kami berharap agar seluruh rangkaian kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar, tertib, dan aman. Kita harus bersama-sama menjaga suasana yang kondusif, baik di dalam maupun di luar acara, agar tidak ada hal-hal yang dapat mengganggu kenyamanan warga,” ujar Serda Widopo.

Sementara itu, Kepala Desa Sekaran Hery Tri Marjono ST menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak yang terlibat dalam terselenggaranya acara ini.

“Kami sangat mendukung kegiatan positif seperti ini, yang tidak hanya bertujuan memperingati Harlah IPNU IPPNU, tetapi juga sebagai wadah untuk mempererat tali persaudaraan antar warga Desa Sekaran,” ungkap Kades Sekaran.

Acara ditutup dengan doa bersama agar kegiatan IPNU IPPNU dapat terus berkembang dan bermanfaat bagi masyarakat, serta harapan agar Desa Sekaran senantiasa dalam keadaan aman, tenteram, dan penuh berkah. (Red)

